



Kleine Anfrage

des Abgeordneten Günther Hildebrand (FDP)

und

Antwort

der Landesregierung – Minister für Umwelt, Natur und Forsten

Naturschutzgebiet Haseldorfer Binnenelbe

Vorbemerkung:

Das Naturschutzgebiet Haseldorfer Binnenelbe mit Elbvorland wurde bereits 1984 ausgewiesen. Das Schutzkonzept für das o.a. Naturschutzgebiet wurde in den Jahren 1994/1995 festgelegt. Seinerzeit war es vorgesehen, zusammen mit dem Schutzkonzept zusätzlich ein sog. „Besucherlenkungskonzept“ aufzustellen. Bis heute gibt es dazu allerdings keine endgültige Fassung. Ich frage daher die Landesregierung:

1. Wann ist mit der Vorlage eines Besucherlenkungskonzeptes für das Naturschutzgebiet Haseldorfer Binnenelbe zu rechnen?

Das Besucherlenkungskonzept für das Naturschutzgebiet „Haseldorfer Binnenelbe mit Elbvorland„ liegt im Entwurf vor. Mit dem Abschluss ist voraussichtlich innerhalb diesen Jahres zu rechnen.

2. Aus welchen Gründen ist es bisher nicht zu der Vorlage eines Besucherlenkungskonzeptes für das Naturschutzgebiet Haseldorfer Binnenelbe gekommen?

Der im Landesamt für Natur und Umwelt vorbereitete Entwurf musste mit den betroffenen Gemeinden und Behörden abgestimmt werden. Hauptsächlich wegen der zu lösenden Fragen der Verkehrssicherungspflicht hat sich die Abstimmung verzögert.